
Migranti,  c'è  anche  una
neonata di un giorno
Particolarmente difficoltose le operazioni di salvataggio dei
250 migranti rintracciati ieri a circa 160 miglia dalla costa.
A raccontarne i dettagli è il comandante Luca Sancilio, che
guida la Capitaneria di Porto di Siracusa. “Anche in questa
occasione  abbiamo  salvato  parecchi  bambini-  racconta  il
capitano  Sancilio-  E’  tipico  degli  sbarchi  in  cui  la
nazionalità prevalente è quella siriana. Sono intere famiglie
a viaggiare e questo la dice lunga sulla disperazione che
anima  un’impresa  come  quella  che  decidono  di  vivere  per
fuggire dalla guerra e dalla miseria. I miei uomini- aggiunge
Sancilio- hanno operato per ben 24 ore in mare. Difficile
anche individuare l’esatto punto in cui l’imbarcazione è stata
avvistata.  Credo  che  si  sia  trattato  dell’intervento  alla
maggiore distanza mai registrata da quando mi trovo al comando
di  questa  capitaneria.  Un  lavoro  estenuante  che,
fortunatamente, è stato portato a compimento senza particolari
disagi  per  i  migranti,  le  cui  condizionoi  di  salute,
compatibilmente con la traversata che hanno sopportato, sono
buone”. Sancilio segnala l’arrivo della più piccola passeggera
mai giunta sulle nostre coste. “Ho avuto il privilegio di
stringerla tra le braccia- prosegue il comandante – Ha solo un
giorno ed è nata a bordo, poco prima dell’arrivo dei miei
uomini”. La piccola si chiama Hammad. La madre ha raccontato
di averla partorita venerdi mattina alle 8 sul barcone che
l’ha  condotta  in  acque  italiane.  La  piccola  è  stata
accompagnata  al  Pronto  soccorso  dell’ospedale  Umberto  I,
insieme alla madre, è traferita nel reparto di Neonatologia,
diretto da Massimo Tirantell. Hammad pesa due chili 130 grammi
ed è in buone condizioni di salute. Sta bene anche la madre,
una donna di 30 anni, sbarcaa a Siracusa insieme al marito e
ad altri 4 figli. Tra i migranti arrivati, anche una giovane
paralitica. “In questo caso il trasbordo è stato piuttosto
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difficoltoso conclude Sancilio – e anche questo rende chiaro
quanta sofferenza possa esserci in chi cerca, attraverso un
viaggio verso la libertà- un futuro per sè e per i propri
cari”.

Pd, riammessa la candidatura
di Schiavo
La commissione nazionale del Partito Democratico riammette la
candidatura dell’ex assessore comunale alle Politiche sociali
di  Siracusa,  Liddo  Schiavo.  Dopo  la  decisione,  da  parte
dell’organismo  di  garanzia  regionale,  di  sottoporre  la
questione al comitato nazionale, la corsa verso la segreteria
provinciale del Pd torna a due: Carmen Castelluccio da una
parte, sostenuta dall’area Dem e dagli ex bersaniani, Liddo
Schiavo,  dall’altra,  sponsorizzato  dai  renziani.  L’epilogo
della vicenda, intorno alla quale, nei giorni scorsi, si sono
scatenate aspre polemiche all’interno della forza politica di
via Socrate sarà oggetto di una conferenza stampa, convocata
per  le  11,30  dal  gruppo  che  sostiene  la  candidatura  di
Schiavo.

Avola, "a rischio i fondi per
restaurare la chiesa di Santa
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Venera"
Nessun intervento di consolidamento e restauro per la chiesa
di Santa Venera, ad Avola, nonostante lo stanziamento di un
milione e mezzo di euro predisposto nell’ambito della legge
433 per la Ricostruzione post sisma del ’90. La denuncia è del
deputato regionale del “Pdl”, Vincenzo Vinciullo, che paventa
il rischio che quelle somme possano andare perdute. “Già nel
2009-  ricorda  Vinciullo-  ho  chiesto,  attraverso
un’interrogazione  parlamentare-  che  il  percorso  subisse
un’accelerazione eppure, a distanza di 4 anni, nessun passo in
avanti  è  stato  compiuto  e  la  chiesa  rischia  di  subire
ulteriori  danni”.  Vinciullo  ha  presentato  una  nuova
interrogazione all’Ars. Anche in questo caso la richiesta è
quella  di  “intervenire  per  snellire  le  procedure
amministrative e consentire, così, l’inizio dei lavori”.

'Caccia'  agli  ambulanti
abusivi
“Pugno di ferro” contro il commercio abusivo di fiori nel
piazzale antistante il cimitero comunale di Siracusa durante
il week end dei defunti. Lo annuncia l’assessore alle Attività
Produttive,Fabio Moschella, che rassicura i fiorai che, tutto
l’anno, esercitano regolarmente la loro attività nel piazzale
della strada statale 124. Come ogni anno, a preoccupare i
commercianti  di  fiori  della  zona,è  la  possibilità  che
colleghi,  magari  privi  delle  necessarie  autorizzazioni,
possano  stazionare  indisturbati  accanto  ai  loro
banchetti,vendendo fiori a chi si reca a far visita ai propri
defunti  e  sottraendo  in  questo  modo  introiti  a  chi  paga
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regolarmente i tributi ed è in possesso di tutti i permessi
necessari. “Il Comune dedica la massima attenzione a questo
problema  –  garantisce  Moschella  –  e  la  polizia  annonaria
verificherà tutti gli aspetti di sua competenza, a garanzia
dei commercianti in regola. Lavoreremo in sinergia con la
Guardia di Finanza – prosegue l’assessore – che si dedicherà
agli aspetti fiscali”. Un lavoro che sarà svolto anche al
piazzale  delle  Poste  durante  la  tradizionale  “Fiera  dei
morti”.

Commercianti,agricoltori  e
artigiani "in MoVimento"
Commercianti,  agricoltori,  artigiani  siracusani  insieme  per
fare  conoscere  le  ricchezze  del  territorio  siracusano.
E’l’obiettivo di un’iniziativa pensata dal Movimento 5 stelle
per  i  primi  tre  giorni  di  Novembre  all’Antico  Mercato  di
Ortigia.  I  dettagli  della  manifestazione  “In  MoVimento”
saranno illustrati venerdi mattina alle 10,30. Nessuno scopo d
lucro, puntualizzano gli attivisti grillini. Solo la voglia di
“valorizzare  e  incentivare  i  prodoti  tipci  locali”.  Alla
conferenza  stampa  del  25  Ottobre  prenderà  parte  anche  il
portavoce all’Ars, Stefano Zito.

Lesioni  midollari,  si  punta
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sulla robotica
Recuperare  i  soggetti  che  hanno  subito  lesioni  midollari
facendo  uso  della  robotica,  delle  nuove  tecnologie  come
l’esoscheletro nato come presidio militare negli Stati Uniti
ed oggi strumento medico. Ad oggi solo tre ne sono stati
consegnati in Italia. E’ una delle indicazioni emerse nel
corso  del  7°  corso  della  E.M.R.S.S.,  Euro  Mediterranean
Rehabilitation  Summer  School,  che  si  sta  svolgendo  alla
Fondazione Sant’Angela Merici di Siracusa. A confronto, 40
giovani  medici  specializzandi  in  medicina  fisica  e
riabilitativa  provenienti  dai  Paesi  dell’Area
Euromediterranea,  che  stanno  effettuando  un  corso  di
perfezionamento sotto la guida di professori provenienti dalle
più prestigiose Università Italiane ed Estere. Il tema è molto
importante,  “Attualità  nel  trattamento  delle  lesioni
midollari”. Si parla delle conseguenze altamente invalidanti
delle lesioni midollari. “A Siracusa sono riuniti i maggiori
esponenti  delle  Unità  Spinali  in  Italia  –  ha  detto  il
presidente  dell’Emrss,  Franco  Cirillo  –  come  il  direttore
dell’Unità  Spinale  del  Centro  Montecatone  a  Imola  Jacopo
Bonavita  o  il  direttore  dell’U.O.  Riabilitazione  del  San
Raffaele di Roma Marco Franceschini o il direttore dell’Unità
Spinale Unipolare dell’ospedale Cannizzaro di Catania Maria
Giuseppe Onesta. Sta emergendo la possibilità di recuperare
soggetti facendo uso della robotica. L’esoscheletro, nato come
presidio militare negli Stati Uniti diventa strumento per il
recupero di soggetti che hanno subito lesioni midollari. Un
soggetto che ora può camminare e sta in posizione eretta e non
più  sulla  sedia  a  rotelle”.  Giovedì  il  corso  si  svolgerà
presso l’Unità Spinale dell’Ospedale Cannizzaro di Catania,
prima  struttura  realizzata  nel  mezzogiorno  d’Italia  e
specializzata  per  il  trattamento  in  emergenza  del  trauma
midollare e delle sue conseguenze.
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Bonifiche,  incontro  con
Marino
E’ fissato per venerdì. Al tavolo , convocato dall’assessore
regionale Nicolò Marino, si discuterà delle bonifiche . In
prefettura  i  confronteranno  con  i  rappresentanti  della
Regione,  i  sindaci  dei  comuni  della  zona  industriale,  i
sindacati,  la  deputazione  nazionale  e  regionale,  oltre  al
prefetto, Armando Gradone. Soddisfazione viene espressa dalla
parlamentare del Pd, Sofia Amoddio, che nelle scorse settimane
aveva lanciato, insieme alla deputata dell’Ars, Marika Cirone
Di Marco, un allarme circa il rischio di perdita di 50 milioni
di euro destinati alle bonifiche del Sin, sito di interesse
nazionale,  di  Priolo  e  Augusta.  In  quell’occasione,  le
esponenti democratiche, avevano chiesto un incontro urgente in
prefettura. “Le tematiche inerenti le bonifiche sono numerose-
commenta Amoddio – ma ritengo sia giunto il momento di fare
chiarezza e di avviare finalmente un percorso che conduca alla
soluzione di questa annosa vicenda”

Inquinamento:  "Attenzione
dalla Regione"
Una  serie  di  incontri,  in  tutti  i  comuni  della  zona
industriale, per preparare la manifestazione del 15 Novembre
prossimo. Il primo step, oggi, con una conferenza a Priolo, ma
successivamente toccherà anche a Siracusa, Melilli, Augusta,
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dove è in programma una manifestazione di protesta fissata per
il 26 ottobre prossimo. La richiesta è sempre la stessa: le
aziende del polo petrolchimico devono rispettare il protocollo
sottoscritto nel 2005, perché ai cittadini va garantito il
diritto  alla  salute  e  perché  l’inquinamento  atmosferico  e
delle  falde  acquifere  va  contenuto  con  tutti  i  mezzi
possibili. Le violazioni dell’accordo di 8 anni fà sarebbero
parecchie,  ma  l’intenzione  espressa  dalle  amministrazioni
comunali della zona industriale e dai sindacati sarebbe quella
di tenere alta l’attenzione sul fenomeno e di non “fare più
sconti  a  nessuno”.  I  primi  cittadini,  Antonello  Rizza,
Giancalo Garozzo e Pippo Cannata avrebbero chiesto un incontro
urgente con l’assessore regionale al Territorio e Ambiente,
Mariella  Lo  Bello.  Un  confronto  con  i  rappresentanti  del
territorio che possa servire come punto di ripartenza di un
percorso che, a questo punto, non dovrebbe più arrestarsi.

Siracusa  al  'setaccio',  sei
denunce
Sei denunciati e 3 segnalati alla prefettura. E’ il bilancio
del servizio di controllo del territorio effettuato durante il
fine settimana dai Carabinieri del Nucleo Radiomobile della
Compagnia di Siracusa. Due pregiudicati siracusani, di 40 e 32
anni,  sono  stati  deferiti  all’autorità  giudiziaria  poiché
responsabili, rispettivamente, di inosservanza degli obblighi
alla  sorveglianza  speciale  e  violazione  dell’obbligo  di
dimora. Altre tre persone, di 43enne e 18 anni, sono state
denunciate per guida senza patente, mai conseguita. Uno dei
due diciottenni è anche stato segnalato come assuntore di
droga perché, quando è stato fermato dai militari dell’Arma,
mentre era alla guida di una auto, insieme ad un giovane di 22
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anni,  è  stato  trovato  in  possesso  di  sette  grammi  di
marijuana, detenuta per uso personale, che i due hanno provato
ad occultare alla vista dei militari. Tentativo vano, visto
che i carabinieri si sono avvalsi anche della collaborazione
di un cane antidroga del nucleo cinofili di Nicolosi. Analoga
sorte per un  altro quarantaduenne siracusano, segnalato per
il possesso di un grammo di marijuana. Infine, giovane di 23
anni, con precedenti penali, residente a Siracusa, è stato
denunciato per porto di armi od oggetti atti ad offendere,
perchè trovato in possesso di un coltello a serramanico di
genere vietato.

Pellegrini  al  Santuario,
traffico in tilt
in viale Teocrito, a Siracusa.A rallentare notevolmente la
circolazione veicolare, come dimostra la foto che ci e’ stata
inviata  da  un  lettore  ,  i  pullman  dei  pellegrini  che,
numerosi, hanno seguito le celebrazioni al Santuario della
Madonna delle Lacrime.

Per  le  tue  segnalazioni,  invia  una  mail  a
redazione@siracusaoggi.it o utilizza il form disponibile sul
sito cliccando su “Segnalazioni”
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